

# *Terremoto de magnitud 4.8 sacude el occidente de Venezuela*

---



Caracas, 22 jul (RHC) Un terremoto de 4.8 de magnitud sacudió este martes la ciudad de Maracaibo, ubicada en el occidente de Venezuela.

De acuerdo con la Fundación Venezolana de Investigaciones Sismológicas (Funvisis), el sismo se registró a las 23:16 (hora local de ese país suramericano).

El epicentro del movimiento telúrico estuvo cercano a la población de Sinamaica en el estado de Zulia, limítrofe con Colombia.

Hasta el momento, las autoridades no han reportado víctimas ni daños materiales.

El temblor fue reportado por numerosos usuarios de redes sociales, quienes afirmaron que fue sentido de forma notable en Maracaibo y otras localidades del occidente venezolano como las ciudades de Mérida y Valera en los Andes. **(Fuente: [Telesur](#))**

Así fue captado el [#temblor](#) en [#Maracaibo](#) y otras ciudades. [@FUNVISIS](#) indicó que el epicentro fue en Sinamaica en Zulia de más de 4.8 grados a 5.1 kilómetros de profundidad.

11:54pm [pic.twitter.com/xWTLR6dTx5](https://pic.twitter.com/xWTLR6dTx5)  
— Leandro David

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229313-terremoto-de-magnitud-48-sacude-el-occidente-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**